

Humanistische Union

Festplatten im Visier. Der Bundesgerichtshof muss entscheiden, ob die Polizei via Internet die Computer von Verdächtigten hacken darf

Tageszeitung, 30.1.2007

Sie wollen auf die Computer von verdächtigen zugreifen - mit Spionagesoftware und ohne dass die Betroffenen es bemerken. Noch ist das den Ermittlern verboten. Für entsprechende Sach- und Personalkosten sind schon gelder bewilligt. Kommt der große Lauschangriff über das Internet? ...

<https://www.humanistische-union.de/pressemeldungen/festplatten-im-visier-der-bundesgerichtshof-muss-entscheiden-ob-die-polizei-via-internet-die-compu/>

Abgerufen am: 19.04.2024